



## **Azər Vəliyev**

Geboren 1967 in Baku, Aserbaidshan

Von 1982 bis 1986 studierte er an der Pädagogischen Hochschule in Kirovabad und schloss das Studium erfolgreich als diplomierter Designer und Kunst- und Zeichenlehrer ab.

Im Jahr 1990 setzte er sein Studium an der Kunstakademie in Baku fort und nach sechs Jahren erwarb er das "Künstler und Bildhauer" – Diplom.

Der Künstler ist seit 1997 Mitglied des Künstlerverbandes von Aserbaidshan.

Seit 1986 nimmt er an internationalen Ausstellungen teil.

1998 arbeitete er als freischaffender Künstler in Istanbul und nahm an dortigen Ausstellungen teil.

1999 Dozent des Lehrstuhls für Bildende Künste, an der staatlichen Universität für Architektur in Baku

2004 Übersiedlung nach Deutschland/Uffenheim  
Auch im relativ kurzen Zeitraum seines Aufenthalts in Deutschland schaffte er schon einige neue Skulpturen.

So steht in Zirndorf eine Skulptur mit dem Namen "Universum", in Uffenheim ein "Denkmal für die ermordeten Juden" und eine Skulptur namens "Die denkende Frau".

Derzeit arbeitet er an einem Brunnen, in dem drei Partnerstädte vereinigt werden, der in Uffenheim aufgestellt wird. In kurzer Zeit wird seine neue Skulptur "Glückliche", die im Auftrag der Raiffeisenbank geschaffen wurde, ebenfalls in Uffenheim aufgestellt.

Außerdem fanden in einigen Städten Ausstellungen seiner Werke statt, u.a. waren seine Skulpturen im Jahr 2006 in der Kunstgalerie der Sparkasse Neustadt an der Aisch ausgestellt.

Viele seiner Skulpturen befinden sich in Kunstgalerien von Baku und in Sammlungen von Privatpersonen in Aserbaidshan, Deutschland, Russland, Großbritannien, Holland, USA, Frankreich, in der Türkei, Neuseeland und Norwegen.